

- **Orchesterprobe zur „Götterdämmerung“ mit den Sängern in der Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz, Ludwigshafen, Heinigstr. 40 am 14.11. (09.30 Uhr)**

Die HARMONIE kam mit **22 Mitgliedern und Freunden** zur Probe im Probenraum der Staatsphilharmonie in Ludwigshafen, Heinigstrasse 40. **Herr Keller** hielt eine kurze Einführung im Foyer mit interessanten Einzelheiten und um 10 Uhr begann der **Dirigent Herr Karl-Heinz Steffens** mit der Probe.

Das Orchester hatte schon 24 Proben-Stunden voraus, sodass es sofort mit den Sängern anfangen konnte. Zunächst kamen die Nornen aus dem ersten Akt zum Zuge, welche die bisherige Handlung erzählten. Danach in den folgenden Szenen übten **Brunhilde (Lisa Livingston) und Siegfried (Andreas Schager)** ihre Partie aus dem ersten Akt. Es war aufregend zu erleben, wie Herr Steffens durch Korrekturen und immer wieder erneute Wiederholungen von Passagen die Strukturen herausarbeitete. Vor allem wenn man merkte und hörte, wie sich die Partie veränderte. Unsere Mitglieder waren wie immer angetan und begeistert. Wir hoffen, dass wir an solchen Proben weiterhin teilnehmen können.